

2学期もありがとうございました！

暑い暑い8月にスタートした2学期は、短い秋を経て一気に真冬の様相となって、今日最終日となりました。85日間の登校日の中で、子どもたちは様々な学習活動をして実りの大きな2学期を過ごしてきました。

今日の2学期終業式では、1年生の代表4名が、2学期がんばったことを発表してくれました。きっと全校の一人一人が、がんばったり楽しんだりしたことを振り返って冬休みに入るといいます。おうちでも、お子さんの頑張りを振り返る時間をとっていただき、新学期へとつないでいただけるとありがたいです。

あらためて、保護者の皆さま、地域の皆さまのご理解ご協力に、感謝を申し上げます。

2学期終業式 校長先生のお話 <要約>

今日は、今年のニュースから、校長先生が皆さんと考えたいと思ったことを話します。

「10,273」。何の数字でしょう。ある場所の数を毎日足した数です。どんな場所の数でしょう。それはね、日本でおおよそ900の場所で毎日気温を測っていますが、35℃以上の猛暑日になった場所を毎日足してきたら、今年は10,273で、過去最多になったということなのです。(去年は7,084)

猛暑日になったのがこれほどまでに増えたのには、いろいろな原因が重なったということですが、その一つに「地球温暖化」の影響があるそうです。地球温暖化の大きな原因は、私たち人間がモノや電気をつくる時、乗り物を走らせるときなどに、石油や石炭といった燃料を燃やしますが、その時に発生する二酸化炭素などの「温室効果ガス」だと言われています。このガスが大気中にたくさんたまり、太陽から受け取った熱がこもるようになるので、地球全体の気温が上がってきているのです。では、温暖化が進むとどうなるでしょう。暑さが激しくなるだけでなく、雨や台風の勢いが強くなって災害が増えたり、食べ物がうまく作れなくなったりと、人間にとっても、動物や植物にとっても、安全な生活がしづらくなってしまいます。

今、世界中で、「温室効果ガス」を増やさないための技術開発や取組が盛んに行われていますが、私たち一人一人にもできることがあります。例えば、エコバッグ。先生も、使っています。お店で新しいビニール袋をもらわないようにするためです。

環境省によると、新しい袋を1つもらわなければ、33グラムの温室効果ガスを出さないで済むということです。屋代小の皆と先生方合わせた450人で、1回エコバッグを使うと？…33グラム×450人で、約15000グラム＝15キログラム。10回、エコバッグを使うと？なんと150キログラムのガスを出さないで済むことになります。屋代小の皆が10回エコバックを使うと、これだけの量を出さなくて済むのです。その他にも、リサイクルをするとか、使っていない電気のスイッチを消すとか、温暖化を抑えるためにできることがいろいろありますね。冬休みには、ぜひお家の人と「温暖化を抑えるためにできること」についても話したり、考えたりして、何かできることに取り組んでくれれば嬉しいと思います。

明日から冬休み。楽しみですね。お掃除やお正月の準備など、お手伝いもたくさんしてほしいと思います。また、道が凍ったり、車が増えたりします。交通事故には十分気をつけましょう。コロナやインフルエンザの予防もしっかりとやりましょう。1月8日、皆と元気に3学期をスタートできるよう願っています。



『ゆいと祭り』楽し～い！

屋代小学校伝統の児童会行事『ゆいと祭り』が12月19日（木）に行われました。児童会だよりで「ゆいとまつりはペアを作って6年生が用意したゲームを回るお祭りです。遊びを一緒に回りながら「きずな」を深める、一年に一回しか行われぬ特別なお祭りです。・・・」と紹介された通り、全校が楽しむことができました。



明日から 冬休み 12/26～1/7

13日間の年末年始休業（冬休み）になります。何かと気ぜわしい年末から、新たな気持ちで新年を迎えるお休みです。ぜひ家族の一員としての役割を果たしたり、家族とともに過ごす時間を大切にしたりしながら、「お正月」という日本の風習（文化）を感じられるお休みにしていただけたらと考えます。よいお年をお迎えください。



学校への電話連絡の方法について（確認）

- (1) 学校への電話連絡は【原則】平日（授業日）の8：20～16：50にお願いしています。ただし、【屋代小学校では】7：30～18：00頃までを、職員対応する時間としていますので、この時間内での連絡をお願いします。（欠席遅刻連絡は、原則H&Sでの連絡をお願いします。）
- (2) 「命にかかわるような緊急事態」については、夜間・休日を問わず、学校へ電話連絡【272-0037】をお願いします。留守番電話に要点をお入れください。折り返し、連絡を取らせていただきます。（注：新型コロナ陽性は、対象ではありません）

これをふまえて、**冬休み中の学校への電話連絡（緊急連絡）方法**について。

- ①なるべく、平日の8：20～16：50に電話連絡をお願いします。
- ②緊急事態の場合は、夜間や休日等でも、学校の電話番号にかけ、留守番電話になったらメッセージを入れてください。折り返し連絡させていただきます。
(原則学校が無人になる日：土日の週休日・12/28～1/5の学校閉庁日)

※ 3学期始業式1月8日（水）からも、**集団登校**です。